



fcautomovilismo.com





NP 46 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Slalom

## En Fuerteventura comienza la segunda parte del Campeonato de Canarias de Slalom

## 22/9/2023

El Slalom La Piconera se celebrará este sábado con una lista de inscritos que presenta cerca de 60 equipos. Entre los turismos, la ausencia de los líderes cederá buena parte del protagonismo a una categoría de car cros que está más nutrida que nunca. A la conclusión de esta cita aún quedarán por delante las pruebas de La Guancha, El Hierro y el Memorial Paco Romero.

Este fin de semana, el Campeonato de Canarias de Slalom entra en su recta final. El Slalom La Piconera, en su octava edición, es la primera de las cuatro últimas estaciones del año. Con cerca de 60 equipos inscritos, los aficionados podrán disfrutar de un evento con calidad y cantidad.

Entre los turismos, la ausencia de los primeros clasificados en el campeonato abre el abanico en la teórica del reparto de puntos de cada prueba. Los favoritos a la victoria los encontramos en Borja Pérez-Rubén Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX) -líderes del regional de rallies sobre tierra-, Javier Sosa-Javier Fragiel (Mitsubishi Lancer Evo IX), Daniel Guerra-Gabriel Espino (Subaru Impreza), Aníbal Hernández-Airán Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX), Javier Fránquiz-Pedro Domínguez (Mitsubishi Space Star Proto) y Gustavo Sosa-Eduardo González (Skoda Fabia Rally2 Evo), entre otros.

Por tanto, los car cross, con cerca de una veintena de inscritos para este fin de semana, se llevarán buena parte del protagonismo en la isla de Fuerteventura. Yeray Pérez (KinCar) aterriza en la isla como líder en esta categoría que combina la rapidez con el espectáculo. El grancanario se encontrará con los rivales de siempre, es decir, Jonathan Godoy (La Base SX01), Daniel Pérez (MV Racing SP2) y Raúl Armas (Speed Car Xtrem 750), entre otros.

El VIII Slalom La Piconera se celebrará este sábado 23 de septiembre a partir de las 12:00 h sobre un total de seis pruebas cronometradas.

Después del paso por la isla de Fuerteventura, el Campeonato de Canarias de Slalom se reserva otras tres paradas para ponerle el colofón a la presente edición. Así, a la conclusión del Slalom La Piconera, le tocará el turno al de La Guancha en Tenerife, al correspondiente en la isla de El Hierro y el Memorial Paco Romero en Gran Canaria.

